
 
 

 

COMUNE DI MISTERBIANCO 
CITTA' METROPOLITANA DI CATANIA 

 
 
 
 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N. 48 DEL 02/09/2019 

 
Proposta n. 48 del 29/07/2019 

 
OGGETTO:  MOZIONE:  MIGLIORAMENTO  DELLA  GESTIONE  DEGLI  STALLI  A 
PAGAMENTO 

 
L'anno 2019, il giorno due del mese di Settembre, alle ore 20:00 e ss, nella sala consiliarei si è riunito il 
Consiglio Comunale in sessione ordinaria con seduta pubblica di inizio. 

 
Eseguito l’appello risultano 
 Pres. Ass. 
CORSARO GIUSEPPE MARCO Consigliere Comunale X  
TENERELLO MICHELE Consigliere Comunale X  
LA SPINA ANDREA Consigliere Comunale  X 
ABBADESSA ALFIA Consigliere Comunale X  
ARENA ANTONINO Consigliere Comunale X  
VITRANO CRISTIAN SANTO Consigliere Comunale X  
ADORNETTO SALVATORE Consigliere Comunale  X 
FURIA GAETANO Consigliere Comunale X  
ZANGHI' ROSA Consigliere Comunale  X 
ARENA FABIO Consigliere Comunale X  
LUPO FEDERICO Consigliere Comunale  X 
RAPISARDA ANDREA Consigliere Comunale  X 
PESTONI AGATA Consigliere Comunale X  
FALA NATALE Consigliere Comunale X  
SCALETTA SALVATORE Consigliere Comunale  X 
MARINO VENERANDO Consigliere Comunale X  
CEGLIE LORENZO Consigliere Comunale X  
VITTORIO GIUSEPPA Consigliere Comunale  X 
DI STEFANO GIUSEPPE Consigliere Comunale X  
SANTONOCITO NUNZIO Consigliere Comunale X  
ORLANDO PAOLO Consigliere Comunale  X 
CARUSO DOMENICO Consigliere Comunale  X 
PUGLISI VALENTINA Consigliere Comunale X  
GIUFFRIDA ANNA ALFIA Consigliere Comunale X  

TOTALE                                                                                                                                      15            9 
 

Il Presidente del Consiglio, Sig.ra Agata Pestoni, assume la presidenza e, riconosciuta legale l'adunanza per 
il numero dei presenti, dichiara aperta la seduta ed invita alla trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del 
giorno. 

 
Risulta consigliere anziano il Sig. Tenerello Michele 

 
Partecipa alla seduta il Il Segretario Generale, Dott. Vincenzo Marano. 

 
Ai sensi dell'art. 184, comma 4, dell'O.R.EE.LL. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei consiglieri: 
Tenerello M., Marino V. e Di Stefano G.. 



IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 
 
VISTA la mozione presentata dal Gruppo Consiliare “Movimento 5 Stelle” (Prot. n. 35832/2019) 
avente ad oggetto: “Miglioramento della gestione degli stalli a pagamento”, allegata; 

 
VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, all’art. 29 “Interrogazioni – 
Interpellanze – Mozioni – Risoluzioni – Ordini del giorno” e all’art. 33 “La Mozione”; 

 
RITENUTO di proporre la sopra citata mozione per la trattazione in Consiglio; 

VISTO il D.lgs n. 267/2000 e s.m.i.; 

VISTO l’O.AA.EE.LL. Sicilia come integrato con L.R. 11.12.1991 n. 48 e s.m.i. 

VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale; 

VISTO lo Statuto Comunale: 
 

PROPONE 
 
la trattazione in Consiglio Comunale della mozione presentata dal Gruppo Consiliare “Movimento 5 
Stelle” (Prot. n.  35832/2019) avente ad  oggetto: “Miglioramento della  gestione degli stalli a 
pagamento”, allegato facente parte integrante del presente atto. 

 

 
 

Il Responsabile del Procedimento 
dott. Giuseppe Piana 

 
 

Parere di Regolarità Tecnica 
 

Ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 267 del 18 Agosto 2000 e successive modificazioni ed integrazioni, si esprime parere 
favorevole per quanto di competenza in ordine alla regolarità tecnica del provvedimento in oggetto. 

 
Responsabile del 12° Settore piana 

giuseppe / ArubaPEC S.p.A. 
 
 
 

Parere di Regolarità Contabile 
 

Ai  sensi dell'art.  49  del D.Lgs.  267  del 18  Agosto  2000  e  successive modificazioni ed  integrazioni, così come 
modificato dall'art. 3, comma 1, lettera b), Legge 213/2012, si esprime parere non dovuto per quanto di competenza in 
ordine alla regolarità contabile del provvedimento in oggetto. 

 
Il Responsabile del Settore Finanziario 

DI MULO ROSARIA / ArubaPEC S.p.A. 



Il Presidente pone in discussione il 3° punto dell'O.d.G. riguardante la proposta consiliare n. 
48 del 29/07/2019: “Mozione: Miglioramento della gestione degli stalli a pagamento”. 

Il Presidente cede la parola al consigliere Puglisi per l’illustrazione della mozione. 

Il consigliere Puglisi illustra la mozione per il miglioramento della gestione degli stalli a 
pagamento e sottolinea che si è collaborato con la Confcommercio per andare a vedere le 
mancanze  di  questo  servizio,  impegnando  il  Sindaco  a  porre  in  essere  tutte  le  azioni 
necessarie volte a intensificare il controllo sugli stalli a pagamento al fine di garantire un 
servizio che soddisfi le esigenze della comunità e a limitare gli abbonamenti mensili ai soli 
residenti e a quanti potranno accertare le esigenze di usufruire di uno stallo per la sosta in 
prossimità del luogo di lavoro. 

 

 
Il Vice Sindaco Matteo Marchese riferisce che la proposta è buona, anche perché oltre al 
Movimento  5  Stelle  anche  altri  Consiglieri  di  maggioranza  e  lui  personalmente  hanno 
incontrato la Confcommercio e in una logica di programmazione, hanno considerato, delle nuove 
idee, a partire dall’anno prossimo. 
Il vice Sindaco riferisce di aver fatto un’indagine di mercato per la gestione di tutta la sosta 
attraverso dei sensori inseriti all’interno dell’asfalto, con  esternalizzazione del servizio, 
analogamente a quanto avviene a Capo d’Orlando o Taormina. 

Altra  questione,  continua  Marchese,  è  l’abbonamento  che  implica  un  ragionamento, 
soprattutto in termini di costi, si dichiara favorevole all’approvazione della mozione. 

 

 
Il consigliere Corsaro si dichiara concorde con quanto espresso dal collega in precedenza e sul 
progetto di finanza dice che finalmente era ora, che si era discusso con il Presidente della IV 
Commissione Fabio Arena e più volte sollecitato. Il consigliere ringrazia il collega Fabio Arena 
e i componenti della IV Commissione e fa presente che come gruppo consiliare il 22 di maggio 
aveva protocollato un atto di indirizzo, che vorrebbe allegare alla proposta dei colleghi del 
Movimento Cinque Stelle perché sia previsto, rispetto a quella, una maggiore visione dei 
parcheggi nello specifico anche al centro storico. 
L’atto d’indirizzo protocollo n. 25698 del 22/5/2019 viene allegato al presente verbale. 

 

 
Non essendoci ulteriori interventi, il Presidente pone a votazione, per appello nominale, la 
proposta  di  deliberazione,  con  l’allegata  mozione,  la  quale  ottiene  n°  13  voti  favorevoli 
(Corsaro G.M., Tenerello M., Abbadessa A., Arena A., Vitrano C.S., Furia G., Arena F., Pestoni 
A., Falà N., Marino V., Ceglie L., Di Stefano G. e Puglisi V.) e n. 02 astenuti (Santonocito N. e 
Giuffrida A.A.). A chiusura della votazione, il Presidente dichiara approvata la proposta di 
deliberazione. 

 
 
Quanto sopra integralmente richiamato, 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

 Sentiti i superiori interventi; 
 Visto l’esito della votazione; 
 Visto lo Statuto Comunale; 



 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale; 
 Richiamata  la  proposta  di  deliberazione  di  C.C.  n°  48  del  29/07/2019: 

“Mozione: Miglioramento della gestione degli stalli a pagamento”. 
 
 

DELIBERA 
 
 
Approvare l’allegata proposta di deliberazione di Consiglio comunale n° 48 del 29/07/2019: 
“Mozione: Miglioramento della gestione degli stalli a pagamento”. 

 

 
La presente deliberazione è esecutiva ai sensi dell'art. 12, comma 1, della L.R. 3.12.1991, n° 44 e dell'art. 
134, comma 3°, del D.Lgs. n° 267/00, decorsi 10 giorni dalla pubblicazione. 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

Dott. Vincenzo Marano 
Il Consigliere Anziano 

Michele Tenerello 
IL PRESIDENTE DEL 

CONSIGLIO 
Agata Pestoni 
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